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МОРАЛЬ И ПРАВО В ПОЛИТИКО-ПРАВОВОЙ МЫСЛИ ДРЕВНЕЙ ГРЕЦИИ

Е.Н. Атарщикова 

Рассматриваются  мораль  и  право  в  политико-правовой  мысли  Древней  Греции. Право,
представляя собой воплощение справедливости политическое явление есть некоторая доля этики.
Право – «рельсы» для деятельности,  выражающейся в отношениях между людьми.  Этическая
добродетель,  получающая свое  выражение в  политической  деятельности,  и  есть право.  Право
является не столько частью, сколько частным случаем этики, морали. Избранный Аристотелем
руководящий этический принцип блаженство был именно золотой серединой между этическим
идеализмом Платона и конкретностью эвдемонизма.
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The articles discusses morality and law in the political and legal thought of ancient Greece. It is
shown that the right, representing the embodiment of justice and political phenomenon is a certain
degree of ethics. At the same time the right is the "rails" for the activity expressed in human relations. It
is  stated that  the right  is  not  so much a part  of  how a particular  case of  ethics  and morals.  It  is
concluded that the chosen Aristotle ethical guidelines bliss was the golden mean between the ethical
idealism of Plato and concreteness eudemonism. 
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